

PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS ECOLÓGICAS Y SUSTENTABLES PARA LOS PRODUCTORES APÍCOLAS QUE PROPORCIONAN MATERIA PRIMA A LA EMPRESA ESTATAL PROMIEL

Carla Rene Baldivieso Soruco

Matriz de Análisis FODA

CONTEXTO EXTERNO	
<p>OPORTUNIDADES</p> <ul style="list-style-type: none"> - Oportunidades de financiamiento con contraparte de instancias nacionales (Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural - Empresas capacitadas en el tema que pueden realizar una construcción adecuada de viviendas autosustentables. - Lucha contra el cambio climático a través de modos de vida. 	<p>AMENAZAS</p> <ul style="list-style-type: none"> - Problemas de coordinación con las organizaciones o asociaciones de productores. - Generar por causa de un mal diagnóstico y mala coordinación, un proyecto asistencialista.
CONTEXTO INTERNO	
<p>FORTALEZAS</p> <ul style="list-style-type: none"> - Población que trabaja con el manejo del cambio climático. - Población que tiene tradiciones de cuidado al medio ambiente. 	<p>DEBILIDADES</p> <ul style="list-style-type: none"> - Desconocimiento de los beneficios de vivir en una vivienda auto sostenible por parte de la población. - Procesos de cambio de hábitos en la población que generan sujetos de consumo que actúan en desmedro de la naturaleza. - Baja capacidad de inversión de los miembros de las organizaciones productoras que podría afectar acordar un proyecto en cofinanciamiento.

Descripción de la cadena: donde se ubica el emprendimiento

El proyecto no considera una cadena de valor, debido a que como menciona el texto las cadenas de valor “son las relaciones establecidas entre las diferentes etapas de un proceso económico”. En el caso planteado, se pretende que la empresa estatal PROMIEL, pueda ejercer un rol que va más allá del mercado y de la relación compra – venta, y el proceso de

transformación distribución del producto, sino que se pretende que la empresa pueda generar estrategias para la lucha contra el cambio climático junto con los productores de miel, mediante la construcción y/o mejoramiento de las viviendas para convertirlas en viviendas autosustentables.

Conclusiones

- Al ser un proyecto social que no se encuentra dentro de un proceso económico de operación, no se puede definir en qué clasificación se ubica el emprendimiento.
- La definición del proyecto aún requiere de mayor información para detallar con mayor precisión las fortalezas, oportunidades, debilidades y amenazas en la matriz.
- Existe la dificultad de formular los mecanismos de financiamiento de las viviendas autosustentables, debido a que se pretende evitar las medidas de tipo asistencialista, por lo cual se requiere intervención en financiamiento como contraparte de la misma organización – asociación de productores.

Recomendaciones

- Es necesario reformular si las cadenas únicamente son elaboradas para planes de negocio o también para proyectos que no impliquen un proceso económico como se define en el texto.